

(Viene de la anterior)

en esta Semana Santa. Indescriptible. En la Oficina de Turismo, el jefe del departamento, don Roque Gregori, que es hombre muy ponderado, apunta:

—Hay unos 200.000 turistas alojados.

La playa ofrece un aspecto impresionante. La población, un pulso de ciudad cosmopolita. ¡Qué movimiento en los comercios, cafeterías y restaurantes! Hoy, viernes, será la locura. Mucha gente, en esta pasada noche, y en la de hoy, se habrá visto obligada a dormir en los automóviles.

(En Benidorm, hay concentración de «ligones». La juven-

balón redondo, Ostreicher. Hay más; el actor Tomás Blanco, y el popularísimo director de orquesta, Frúbeck).

Aún no han empezado a funcionar los nuevos veintisiete hoteles en construcción. Lo harán a partir de mayo, para actuar de pleno en los meses estivales. Cerca de quince mil plazas más.

**ANITA GRAVES,
NORTEAMERICANA:
«¡TANTO ME HABIAN
HABLADO DE
BENIDORM!»**

Hay que hablar con los tu-

EL CLUB DE VIUDAS DE LONDRES SE CITA BAJO EL SOL ALICANTINO

- Paloma Díaz, prometida del torero Victoriano Valencia, no quiere dejarse fotografiar (es guapísima)
- Vuelta a los viajes «botijo»: imponen la moda las chicas, con mochilas (aumenta el «auto-stop»)

tud —un sector de ella, para ser más exactos—, no habla más que de «ligues». Lo de las chicas suecas se ha tomado en serio, y como cosa fácil. Hasta los mozos de los pueblos acuden a Benidorm para «flirtear». Se han dejado barbas y melenas, visten de forma despreocupada, y algunos con un gusto pésimo, más bien afeminado, a base de camisas transparentes. El concepto «beat» o «hippy» se ha desfasado. ¡Qué triste!

Benidorm, es fuera de serie. Y de cuidado, si uno anda corto de dinero. Por unos taquitos de queso, y dos chatos de vino blanco corriente, hemos pagado 62 pesetas... ¡seenta y dos pesetas! Guardamos el «ticket». Mucha gente pone el grito en el cielo. No hay derecho, ciertamente.



El periodista **Marino Gómez Santos**; también disfruta la Semana Santa en nuestra costa. Pero, a la vez, trabaja.

ristas. Sin cortar frases que representen una crítica, por duras que sean. Conozcamos la verdad. En plena calle abordamos a una joven muchacha de color. La joven queda sorprendida. Nos presentamos.

—Soy Anita Graves.
—¿Nacionalidad?
—Norteamericana.
—¿Reside en España?
—Desde hace algún tiempo, por razón de estudios.

—¿Casada?
—No, señor.
—¿Permanecerá mucho tiempo en Benidorm?
—Exactamente los días concedidos como vacaciones.

—¿Por qué ha elegido Benidorm?
—¡Tanto me habían hablado de este lugar! Y he querido conocer si era verdad todo cuanto se dice siempre en tono elogioso.

—¿Decepcionada?
—Ni mucho menos. Me encanta, así como otras localidades visitadas en la costa.

**EMILIO ROMERO,
MANOLO ESCOBAR,
PUSKAS, KUBALA,
OSTREICHER,
TOMAS BLANCO,
FRUBECK, ETC.**

Sería necesario todo un



No es el actor Amadeo Nazzari, sino aquel locutor «hinchado» del Hércules, Julián Mariño, actualmente presentador de un espacio deportivo en la televisión de Caracas. Es un hombre muy popular en Venezuela.

equipo de reporteros para ir localizando, y a la vez entrevistar, a los «VIP'S» que se encuentran en Benidorm descansando. No hay tiempo. El horario es apretado. Uno siempre ha dicho que hay que «cargar y descargar noticias» en esta especie de descubierta.

—Aquí está Emilio Romero, director de «Pueblo».

(Y el cantante Manolo Escobar, que posee un chalet de cine en este prodigio de ciudad. También el exfutbolista Puskas, así como el actual seleccionador nacional de fútbol y no menos famosa figura que fue del balompié, Kubala. Y el técnico en materia del

—¿Dónde se aloja?
—En un hotel.
—¿Lo prefiere a un apartamento?
—En el hotel estoy más cómoda, y sin preocupaciones. Depende del gusto de cada cual.

—¿Qué le agrada de Benidorm?

—La playa, e ir de compras.

—¿Buenos comercios?

—Espléndidos.

—¿Los precios?

—Hay calidad en los géneros, pero los precios son algo más caros que en Madrid. Pero, es lógico; esto es un lugar turístico. No lo censuro.

—¿Volverá a Benidorm?

—Naturalmente. A Benidorm, y otras localidades veraniegas. Creo que hay mucho por «descubrir».

—Reponiendo energías —dice sonriendo—, y gastándolas; siempre hay algún trabajo que cumplir.

—¿Qué hace?

—Boceto un par de encargos.

—¿Importantes?

—De algún relieve.

—¿Para España, o para el extranjero?

—Precisamente, los dos trabajos son para fuera.

—¿Por ejemplo?

—Una fuente —la Fuente de la Poesía—, con destino a Santo Domingo. Y otra fuente, para los Estados Unidos, concretamente para Washington.

**LAS VIUDAS
INGLESAS PREFIEREN
BENIDORM**

El mundo turístico se cita en la Costa Blanca. En Inglaterra, las viudas londinenses han organizado un club —el Club de las Viudas—, y treinta y cinco de ellas han elegido Benidorm para disfrutar unas vacaciones de quince días. Han contratado los apartamentos necesarios, y... ¡a la playa! Viajan en autocar, y se proponen, para el verano, regresar de nuevo a España con el fin de conocer otra provincia.

**MARINO GOMEZ
SANTOS,
CONTINUA
ESCRIBIENDO
EL LIBRO
«GREGORIO
MARAÑÓN Y
SU TIEMPO».
(TAMBIEN
VACACIONES
Y TRABAJO)**

Mariano Gómez Santos, popular periodista —espléndido

el serial de biografías publicadas en «Pueblo», y ahora, en las columnas de «Abc», a cuya redacción pertenece—, también descansa y trabaja en Benidorm, en estas fechas de Semana Santa. Todo es cuestión de organizarse. Queda tiempo para todo.

—Aquí es encantador el tiempo reservado para escribir.

—¿Qué escribes?

—El libro que me encargó «Taurus», que llevará el título «Gregorio Marañón y su tiempo», que inicié ya hace algunos años. Libro grueso.

**JULIAN MARIÑO,
HOY VENEZOLANO**

La gente le confunde con Amadeo Nazzari, el actor cinematográfico. Y se trata de Julián Mariño, aquel redactor deportivo que tuvo la emisora Radio Falange, ahora denominada La Voz de Alicante, en



Alfredo Moya, gerente de hotel, opina que es interesante trabajar con las agencias de viaje.

tiempos en que Mariño seguía al Hércules para efectuar las retransmisiones de los encuentros. Actualmente, Julián Mariño actúa ante las cámaras de TV de Caracas, también como presentador deportivo de programas de larga duración.

—¿Benidorm está desconocido? Vine por la carretera de Valencia, desde la ciudad del Turia, y quedé maravillado ante esta asombrosa prosperidad. ¡Quién lo diría! Es un lugar sencillamente maravilloso.

Otro «VIP» —lo es, en realidad, con liquidaciones mensuales que sobrepasan las cien mil pesetas—, que se ha acercado a la Costa Blanca para disfrutar unas fechas de descanso.

—¿Cómo encuentras Alicante?

—Sensacional. ¡Lo echo tanto de menos!

Y trae una propuesta, para el Hércules, en el sentido de llevarse a Venezuela un par de jugadores blanquiazules, para que refuercen uno de los

equipos de categoría secundaria en un gira por América. A la vez, marcha a Madrid con el propósito de adquirir de TV. E. películas o documentales deportivos, especialmente de partidos internacionales.

—Última pregunta, Mariño. ¿Está la vida cara, en Alicante?

—En absoluto. Y lo que no tiene precio en su paz, su tranquilidad, y en especial, su temperatura. ¡Ché, Alicante de mi alma!

(Y su Hércules. En Caracas y ante las cámaras, constantemente lo está mencionando. No oculta ante los venezolanos que es su equipo: mejor —ya ven el alcance de la pasión— que el Real Madrid.)

**NATI Y CATALINA
ROMAÑA, DE BILBAO**

En la Oficina de Turismo hemos entrevistado a las hermanas doña Nati y doña Catalina Romaña Basaldua.

—Somos de Bilbao.

—¿Conocían la Costa Blanca?

—Desde hace un par de años. Y repetiremos.

—¿Siempre por Semana Santa?

—Es una buena época.

—¿Alquilan apartamento?

—Preferimos la vida de hotel.

(Dicen que una de las buenas cosas de Benidorm es el «mercadillo». Que encuentran los géneros muy baratos).

—Pero —añaden—, no se trata de comprar. Lo que buscamos es la vida sana. Y éste es un lugar sanísimo.

**HOY, EL ESTALLIDO
EN TODA
LA PROVINCIA**

Todos los turistas buscan sol. Hacia arriba, hacia el norte de la provincia, Altea, Calpe, La Fustera, Jávea, Denia, etc., el «completo». Hacia adentro, La Nucia, Polop, Callosa de Ensarriá, un hormiguero de gentes. Los campings, atestados. Hacia el sur de Alicante, Santa Pola, La Marina, Guardamar, La Mata, Torreveja, La Zenia, Punta Prima, Dehesa de Campoamor, etc., un gentío enorme. Hoy, repetimos, si se dan un paseo por la costa, ya nos contarán...

Hemos de regresar a la Redacción. Nos hubiera gustado continuar la andadura. Pero, el tiempo apremia. Cerramos la información a conciencia de que se nos quedan muchísimas —¡oh, cuántas!— noticias por llevar a las lino tipias.

VIDAL MASANET
(Fotos: ARJONES)



He aquí el aspecto, ciertamente animadísimo, que ofrecía ayer la playa de Benidorm. Se calcula que hay unos 200.000 turistas en dicha población.